



岩江中だより

第 17 号

発行日：平成27年 7月17日
発行：三春町立岩江中学校
電話：0247-62-8290
FAX：0247-62-8380
E-mail:school@iwae-jfks.ed.jp

学校経営基本方針『こころ豊かに』～「共に」語り合い、分かち合い、成長する学校～

【夏の交通安全県民総ぐるみ運動実施中！ ～「共に」全席シートベルトを～】

7月16日（木）は朝から久しぶりのまとまった雨となり、前日までの厳しい暑さから少しだけ逃れることのできる日となりました。

この日から7月25日（土）までの10日間、県内におきましては、『夏の交通安全県民総ぐるみ運動』が展開されています。雨の中、送迎いただく子どもたちがいつもよりは少し増えた状況の中、横断歩道に立っていると、前日に『緊急メール』で交通安全とシートベルト全席着用をお願いしたにも関わらず、助手席や後部座席に座った子どもたちの中には、シートベルトをしていない生徒もみられました。

交通道德・ルールの励行やシートベルト着用は、自らの命を自ら守る姿勢の一つの現れだと思います。送迎やお出かけの際には、まず、席に着いたらシートベルト着用をご指導ください。学校におきましても、『自立』の観点からも指導してまいります。

明日から夏休みに入ります。子どもたちが主体的に判断しなければならない場面が多くなります。そんなとき、“ルールを守る、自らの手と心で”という意識はぜひとも必要になります。安全励行、シートベルト着用の習慣化にむけて共に後押しをしてあげましょう。



【学びの環境づくりは一人ひとりの地道な心がけで！ ～トイレ、プランターの花～】

先日、横断歩道で交通指導をしていると、男子生徒がプランターに向かってかがんでいる姿が目に入りました。何をしているんだろうとみていると、プランターの中の雑草なのか枯れ草なのかは分かりませんが、プランターをきれいに整えたり、倒れた花を元に戻してくれたりしていました。おかげさまで、右下の写真のように美しい花々に迎えられて子どもたちは登下校することができています。

かたや、登校指導を終えて校舎に戻ると、トイレのスリッパがきちんと整えられていました。次に使う人のことも考えて、かかとをこちらにきちんとそろえて置いてありました。あまり人目につかないトイレのスリッパを誰に褒められるでもなく、きちんと整えてくれている人がいるのです。その気持ちをとてもうれしく思います。一人ひとりのがんばりや心がけに、さすががしい気持ちにさせられた朝でした。



【落ち着いた気持ちで一日のスタートを！ ～朝の読書に全校で取り組んでいます。～】

「シーン」とした教室。「あれ。」と思うと、そこには、先生と子どもたちが一緒に取り組む朝の読書の風景がありました。電子機器の普及で文字に触れる機会が少なくなりつつある昨今、文字に触れる機会を確保しようと朝の読書に取り組んでいます。

と同時に、朝の読書の目的はもう一つ。“一日のはじめを落ち着いた雰囲気迎えよう”というものです。慌ただしい状態で授業に突入してしまったのでは、授業に集中しきれない場合が出てきてしまいます。

読書に親しむ子どもたちの後ろ姿を見て歩くと、「かっこいいなあ。」と思います。運動も大切に、部活動に全力で、そして、ちゃあんと教養面でも学びの姿を示してくれる子どもたちです。



【サイクルガードリーダーに委嘱されました！ ～校長室にて委嘱式～】

7月8日（水）の放課後、田村警察署より2名の署員さんが来校し、生徒会役員に対し、平成27年度のサイクルガードリーダーの委嘱式が行われました。

サイクルガードリーダー制度は、自転車の安全利用にむけ、学校のリーダーに対し委嘱状を交付し、自ら自転車の安全運転に取り組むと共に、仲間に対しても安全運転を働きかけていくという制度です。

生徒会役員に一人ひとりに直接手渡された委嘱状。その重みをかみしめ、緊張した面持ちで本物の警察署員さんから委嘱状を受け取った生徒会の役員のみなさんでした。

夏休みも無事故、無違反で！安全な生活を！



【社会を明るくする運動実施！～昇降口前でペンとティッシュが手渡されました。～】

7月15日（水）には、早朝7時頃から生徒昇降口には、三春町保護司会や母親の会のみなさんが立たれ、社会を明るくする運動の啓発活動が実施されました。

みんなが健全にすくすくと成長してくれるよう、また、犯した犯罪を乗り越え、たくましく堂々と生活していけるようなど、社会の構成員がみんなそれぞれに自己存在感をもちながら、みんなと仲良く暮らせる社会づくりをめざす活動です。

特設駅伝部の練習を間近にご覧いただきながらの活動でした。



【マッチ、花火、ライターに注意！ ～夏休み中の火の事故にも十分注意を。～】

おかげさまをもちまして、第1学期の終業式を迎えることができました。子どもたち、保護者のみなさん、そして、学校が「共に」終業式を迎えることができましたことに心より感謝申し上げます。71日間の第1学期の後に迎える夏休みに際し、「交通・水難・火災事故の防止」に心がけることはもちろんのこと、下記の2点に関しましてもお子様に対してご指導いただけますようよろしくお願いいたします。

① 家のマッチ、ライター等の火器類の管理を適切にし、火遊び等に決してつながらないようにご指導ください。

② 花火等は可燃物等への引火に十分注意し、大人の目の届く中で遊ぶようご指導ください。

夏休み中の事故防止に関しましては、既にご家庭におかれましてお話し合いなされたことは存じますが、第2学期始業式に全ての子どもたちの笑顔にまた出会えるよう、再度ご確認をお願いいたします。